

CHU K-Bicêtre

Kremlin-Bicêtre, le 2 novembre 2023

A Gaza, c'est l'humanité qu'on assassine!

Depuis le week-end dernier, l'armée israélienne a franchi un cap dans la barbarie et mène désormais ses incursions militaires terrestres dans la bande de Gaza, tout en amplifiant les bombardements. Les habitations ne sont plus que ruines et des milliers de civils sont morts ou sous les décombres. Les frappes ont touché des villes bien plus au sud, là où, avec un énorme cynisme, les responsables de l'armée israélienne ont ordonné à la population d'aller se réfugier.

Car les dirigeants israéliens ne combattent pas seulement le Hamas. Ils veulent terroriser toute la population palestinienne pour, si leur guerre réussit à abattre le Hamas, tuer dans l'œuf toute velléité de s'organiser par elle-même. Comme tous les dirigeants impérialistes, ils prétendent attaquer des régimes, mais c'est la population qu'ils massacrent.

L'impérialisme, complice des crimes de guerre de l'État israélien

Après 24 heures de ces frappes massives sur Gaza, le Premier ministre Netanyahou a déclaré : « Nous ne sommes qu'au début de l'opération. » Et il a aussitôt mis en avant le soutien international dont il bénéficie, citant notamment les gouvernements américain, français, britannique et allemand.

Le carnage perpétré à Gaza se fait en effet avec leur bénédiction : Macron comme Biden ont aussi du sang sur les mains et se font les fidèles alliés de ce qui rentre dans une logique de nettoyage ethnique.

Un mouvement de solidarité internationale que Darmanin veut étouffer en France!

Samedi 28 octobre, la manifestation prévue à Paris a de nouveau été interdite par la préfecture sous prétexte d'apologie du terrorisme ou d'antisémitisme. Mais la solidarité avec les Palestiniens, dont beaucoup ont vécu dans leur chair la dictature du Hamas, n'est pas un soutien à ce pouvoir. De même que la dénonciation de la politique coloniale sioniste n'est pas de l'antisémitisme. Des milliers de travailleurs,

jeunes, familles, sont descendus à nouveau dans la rue partout en France ce week-end. Malgré les amendes, la nasse des manifestants à Paris ou encore les heures de garde-à-vue de la représentante de l'Association France-Palestine à Nîmes, Nicole Ziani. Ils ont mêlé leurs voix à toutes celles qui, de Londres à New-York en passant par la Nouvelle-Zélande, la Turquie ou l'Indonésie, ont exprimé leur indignation et leur rage face au massacre perpétré à Gaza. En Israël aussi, des voix s'élèvent pour dénoncer la politique va-t-enguerre du gouvernement qui voudrait faire oublier la contestation massive dont il a été la cible pendant des mois.

Se regrouper, se mobiliser contre le massacre à Gaza, contre la colonisation !

Le peuple de Palestine ne trouvera son salut ni grâce aux puissances impérialistes, ni à travers des organisations comme le Hamas qui n'a en rien fait la démonstration d'un projet émancipateur depuis qu'il dirige la bande de Gaza, bien au contraire! Une grosse partie de la population palestinienne fait partie de la classe ouvrière. Son sort résonne à cette heure dans le cœur des travailleurs d'Algérie, du Liban, comme ici en France. Cette lutte pour faire cesser les bombardements et l'incursion de l'armée israélienne dans la bande de Gaza va de pair avec le combat anticolonialiste contre l'État d'Israël.

Travailleuses, travailleurs, jeunes, il faut nous organiser pour construire le mouvement qui permettra de faire reculer Netanyahou là-bas et la politique guerrière et antisociale des gouvernements des États impérialistes qui le soutiennent, dont celui de Macron!

Dans les jours qui viennent, et à nouveau à Paris samedi 4 novembre, nous serons nombreux et nombreuses à manifester notre soutien au peuple palestinien! Halte au massacre à Gaza! On ne nous empêchera pas d'exprimer notre solidarité internationale de travailleuses et travailleurs!

Révolutionnaires CHU Kremlin-Bicêtre

Pour une augmentation générale des salaires!

À l'AP-HP, la prime, c'est la carotte que nous tend la direction chaque fois qu'on a besoin de nous : les primes lors du Covid, celles du pourvoir d'achat que l'on vient de recevoir et maintenant la prime pour les jeux olympiques. Les primes, c'est une fois et le montant varie en fonction du métier exercé, des arrêts maladie etc. La prime, c'est jamais la même pour tous ! Une augmentation générale de nos salaires de 400 euros pour tous, voilà ce dont nous avons besoin !

Selon l'INSEE, les salaires du privé ont augmenté deux fois plus vite que ceux du public en 10 ans. Pas vraiment étonnant puisque nos salaires ont été gelés entre 2010 et 2022 à l'exception de cette minuscule augmentation de 1,2 % en 2016-2017. C'était la politique des gouvernements de droite comme de gauche, les mêmes qui viennent pleurer qu'ils ne trouvent pas de personnels soignants à embaucher.

Médaille de l'inégalité pour la direction

La direction vient d'annoncer le plan qu'elle veut mettre en place pour les jeux olympiques .: 700 soignants seraient concernés. Pour ceux qui accepteraient de reporter une partie de leurs vacances, une prime sera distribuée. Mais pas la même pour tous! Il y a les médecins qui seront sur la plus haute marche du podium avec 2 500 euros brut tandis que les aides soignants ne seront même pas sur le podium : 4ème place avec 800 euros brut.

Le travail, c'est pas la santé

Une étude réalisée sur 10 325 professionnels d'établissements de santé révèle que 80 % d'entre eux ont déclaré avoir eu des « antécédents d'épisodes dépressifs majeurs ». Ces épisodes se traduisent par une consommation plus élevée d'alcool chez les médecins, du tabagisme et de l'obésité plus importants chez les autres. Le travail à l'hôpital peut nuire gravement à la santé vu les horaires et les conditions de travail.

Une politique contre les personnels et les patients

En gériatrie, l'AP-HP a fermé en 2019, l'hôpital de la Rochefoucauld et en 2022 ce fut l'hôpital de la Collégiale. Nos collègues de l'hôpital Broca s'inquiètent, puisque dans leur établissement de gériatrie 35 lits ont fermé en avril 2023 et 10 nouveaux lits depuis. Une nouvelle fermeture de lits est annoncée pendant les vacances de noël! Quant aux conditions de travail, elles se dégradent au détriment des collègues mais aussi des des patients qui sont en longs séjours hospitaliers. Depuis des années, la direction supprime les services de longs séjours hospitaliers, peu rentables pour elle. Au plus grand bonheur des maisons de retraite privées...

Les économies ... contre la santé des bébés

Certaines maternités sont obligées de trier les bébés pour administrer le traitement qui prévient les formes les plus graves de bronchiolite. Le nombre de doses commandées par le gouvernement est insuffisant : 200 000 doses pour 700 000 naissances ! Il y aura les bébés prioritaires ... et les autres ! Pour quelle raison ? La politique d'économie du gouvernement.

La mort en low-cost?

A l'hôpital de Rangueil, à Toulouse, la morgue n'ayant pas assez de places, des camions frigorifiques sont installés à l'extérieur du bâtiment. Mais les corps placés dans ces camions ne sont pas ceux de n'importe qui. Ce sont les plus pauvres, ceux qui n'ont pas de famille que la direction a fait mettre là. C'est la mort à deux vitesses selon que vous soyez riches ou pauvres.

Situation sanitaire dramatique à Mayotte

La situation sanitaire est dramatique à Mayotte où la population mangue d'eau. Cette situation entraîne une recrudescence des maladies : « En ce moment, un patient sur 5 vient consulter pour un trouble plus ou moins lié au manque d'eau » explique un médecin de Mayotte. Il manque d'eau, il manque aussi de médecins et des soignants pour prendre en charge ces patients... . Comme toujours les autorités comme l'Agence Régionale de Santé ou les Ministres qui vont venir sur place se veulent rassurants: « aucun nourrisson n'est décédé à cause du manque d'eau contrairement aux fake news qui ont pu circuler ». Décédé, peut-être pas mais avec des séquelles neurologiques sans doute pour certains bébés déshydratés! La population paie au prix fort la sécheresse mais aussi le manque de moyens dans un territoire où le Ministre Darmanain avait fait de la destruction des logements et de la chasse aux immigrés, sa première priorité!

Des mensonges racistes à dénoncer

Le gouvernement et des partis politiques répètent que très nombreux seraient les étrangers qui viennent se faire soigner en France gratuitement grâce à l'Aide Médicale d'État (AME). Un rapport de Médecins du Monde indique que plus de 8 personnes sur 10, qui pourraient avoir droit à l'AME, n'y ont pas recours. « La réalité est loin des discours manipulateurs autour de ce dispositif de santé publique » , estime le vice président de Médecins du Monde. Les idées et les propos sur les étrangers qui coûteraient cher avec l' AME : des mensonges qui servent uniquement à nous diviser : ne tombons pas dans ce piège !